Carta del Gerente General

Señoras y señores accionistas:

Durante el 2023 nos propusimos establecer el Propósito Corporativo de la Compañía. Y esto, a nuestro entender, significa responder a la pregunta fundamental del sentido de nuestro trabajo y el aporte que hacemos a la sociedad. En definitiva, ¿para qué existe Empresas Copec?

El proceso para llegar a una adecuada respuesta fue profundo. Significó reflexionar y reunir nuestros objetivos como organización, valores esenciales, motivaciones como personas y profesionales, historia y, por supuesto, nuestra cultura corporativa. Ha sido un trabajo arduo y estimulante, como también muy ambicioso.

En Empresas Copec creemos que nuestro Propósito Corporativo debe cumplir con tres requisitos fundamentales. El primero es su Relevancia, es decir, debe hacerse cargo de un problema o necesidad primordial para la sociedad. El segundo es su Pertinencia, lo que significa que, a través de la estrategia de negocios de Empresas Copec, podemos aportar a resolver aquel problema o necesidad, es decir, el propósito está en la base de las actividades y objetivos de la organización. El tercero, y probablemente una característica fundamental, es lo que llamamos Desempeño y Prosperidad, que implica que mientras mejores sean los resultados

financieros que obtengamos como compañía, mayor será el beneficio que generaremos en la sociedad, construyendo así un círculo virtuoso entre empresa y su entorno, el que va mucho más allá de la creación de valor para nuestros accionistas.

Además de estas condiciones, establecimos dos exigencias a este proceso y su resultado. Nuestro propósito será sincero y compartido. En otras palabras, conllevará compromisos importantes que asumiremos públicamente y, a su vez, involucrará positivamente a todos los stakeholders y comunidades en donde tenemos presencia.

Concluimos un proceso de nueve meses, que implicó salir a escuchar a múltiples y diferentes agentes sociales; realizar entrevistas individuales, así como también reuniones y talleres grupales; hacer análisis de diversos estudios sociales y empresariales, de origen local y externo; e involucrar al Directorio de la Compañía, su plana ejecutiva y, especialmente, la valiosa y comprometida colaboración de todos los que trabajan en Empresas Copec. Con todo este trabajo y alcance pudimos responder la pregunta esencial: ¿por qué el mundo será mejor si Empresas Copec está en él?





"Queremos crear un legado que se pueda mirar con orgullo, sabiendo que actuamos con integridad, responsabilidad y un profundo respeto por la naturaleza y, sobre todo, por el ser humano".

Vivimos tiempos extremadamente complejos y cambiantes, que nos enfrentan a desafíos y amenazas globales como nunca. Tiempos marcados por una alta incertidumbre, creciente desigualdad y una crisis climática con graves consecuencias. Todo esto, en medio de una polarización política y social exacerbada por la desinformación.

Un escenario que está teniendo un impacto muy grande en niños y jóvenes, donde el pesimismo y la desesperanza están marcando sus vidas y, también, el de las futuras generaciones. De hecho, en el último Informe Anual sobre la Felicidad en el Mundo 2023, elaborado por la ONU, se registra un descenso general en la percepción de prosperidad y satisfacción entre los menores de 30 años en comparación con los grupos de mayor edad.

Al igual que lo hemos hecho hasta ahora, y siempre con esa mirada de largo plazo que caracteriza nuestra gestión, queremos seguir siendo una organización que genera desarrollo, bienestar y prosperidad a todas las personas, comunidades y sociedades donde estamos presentes. Sin embargo, esto no será posible si no enfrentamos, hoy y de forma decidida, con acciones concretas, las amenazas que se ciernen sobre nuestro presente y que proyectan una sombría desesperanza en las futuras generaciones.

Creemos que ser conscientes y responsables por el mundo que construimos día a día para las generaciones venideras, es el camino para recuperar la esperanza que hoy han perdido demasiados niños y jóvenes. Son estos mismos los que, en el último estudio global Edelman Trust Barometer 2023, manifestaron su confianza en la capacidad que tienen las empresas, por sobre cualquier otra institución, para resolver los problemas que enfrentamos como sociedad.

El propósito que hemos establecido es una declaración de nuestras creencias y del compromiso que asumimos con el bienestar presente y futuro de la humanidad. Nos comprometemos a desarrollar nuestras empresas, cada una de nuestras acciones, pensando en el impacto actual y venidero, y abordar los desafíos globales, como el cambio climático y la escasez de recursos naturales, para impulsar un crecimiento económico sustentable.

Por esto, en Empresas Copec asumimos que nuestro aporte, nuestra creación de valor, no solo deben estar orientados hacia nuestros colaboradores, inversionistas y comunidades, sino también, y con mayor importancia, hacia las personas que en las próximas décadas recibirán el mundo que hoy estamos forjando.

Revertir el pesimismo y la desesperanza nos da el coraje para asumir decididamente el compromiso de tomar siempre decisiones de inversión que sean un real aporte para resolver los problemas del mundo y generar en los jóvenes la confianza necesaria para enfrentar los desafíos que la vida y el futuro les depara.

Es por esta creencia, convicción y compromiso que declaramos que nuestro propósito, el sentido último de nuestra existencia, es "Forjar un mundo para las futuras generaciones", impulsando y desarrollando inversiones sostenibles, con una visión de largo plazo que haga posible un horizonte optimista para las generaciones

Un propósito que construimos basados en nuestra historia, fortalecido por los que son nuestros valores de siempre, y diseñado gracias al entendimiento de nuestros negocios, que se relacionan muy bien con cuidar la naturaleza, potenciar la transición energética y darle a esta los materiales indispensables para que sea exitosa.

Queremos crear un legado que se pueda mirar con orgullo, sabiendo que actuamos con integridad, responsabilidad y un profundo respeto por la naturaleza y, sobre todo, por el ser humano.

Porque en Empresas Copec somos conscientes del futuro que estamos construyendo, nos comprometemos a forjar un mundo mejor del que encontramos, para que las futuras generaciones despierten seguras y optimistas del mañana que les espera.



Eduardo Navarro Beltrán **Gerente General**

